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Lorenzetti e di tutti gli altri pittori che .
hanno contribuito con la propria arte a I
fare della basilica un prezioso tesoro I
per la città di Assisi e per l'Italia stessa.
All'interno del sito (e della Basilica) si Il

trovano dei pannelli infonnativi che
consentono di ricevere notizie generali I

sulle opere, semplicemente cliccando I
sull'opera prescelta. E' inoltre possibile \
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pennette all'utente,di ricevere infor
mazioni viSive ed ·auditive e che con- ,
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quello reale. L'inagurazione dell'isola
di Assisi su Secondo Ufe si svolgerà il 21 i

settembre alle 18 (italiane). !
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ASSISI - Non solo YouTube e Assisi
Channel: la città serafica approda su
Second Life, mondo virtuale tridimen
sionale online inventato nel 2003 dalla
società americana Linden Lab. Il pro
getto, realizzato dall'azienda Wedoit
s.a.s. (Assisi) con la collaborazione di
Metafuturing S.I. (Madrid) ed Euro
media Italia (Temi), ha come obiettivo
quello di far conoscere le bellezze della
Basilica di San Francesco al pubblico
del cyberspazio. Sul sito ht
tp://www.secundavita.com/i visita
tori troveranno fedeli ricosttu.zi,oni de
gli ambienti, delle bpere e delle atmo
sfere della Basilica di San Francesco,
realizzata in scala su planimetrieorigi-

. nali. Al suo interno e possibile ammi-

LI rare le opere di Ciotto, Cimabue, Pietro
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I La città su Second Life

La Voce

ti del Cenacolo France
scano alle prese con gra
vi problemi di occupa
zione. Sul tema della Pa
ce il Comitato ha deciso
di raccogliere firme per
la Marcia della medesi
ma. Entro il mese di No
vembre sarà organizzata
una iniziativa pubblica.
"Il Comitato invita tutta
la cittadinanza a parte
cipare venerdì prossimo
alle 18 ai lavori del cansi
glio comunale di Assisi
si legge inoltre nella no
ta stampa del Comitato
nel corso dei quali sa
ranno discusse le pro
blematiche del Cst. So
no previste nei prossimi
giorni e settimane vari
incontri da parte del co
mitato con parlamenta
ri nazionali, con figure
vicine agli argomenti
universitari" .

iniziativa pubblica Continua
la mobilitazione del comitato
per la salvaguardia del Cst
con la raccolta firme,
da domani alla Facoltà
di economia A novembre
incontri con le istituzioni

• Solidarietà
per Catalano
ei dipendenti
del Cenacolo

ASSISI - Tante firme per
il Cst ma adesso occorre
guardare al futuro. Il co
mitato per la salvaguar
dia del Cst di Assisi si è
ritrovato in riunione do
po la raccolta delle 1200
firme di queste ultime
ore il cui risultato ha
incontrato la soddisfa
zione dei componenti il
comitato. La raccolta
delle firme continuirà
da domani presso la fa
coltà di economia di
Santa Maria degli Ange
li. A Bastia Umbra sarà
allestito un banchetto
in Piazza del Mercato ve
nerdì mattina 21 settem
bre dalle 9 alle 12. Nel
corso dei lavori i rappre
sentanti dell'organismo
tutela Cst hanno deciso
d'incontrare i sindaci e i
consiglieri comunali dei
Comuni limitrofi oltre il
presidente della Regio
ne Umbria, gli assessori
e i consiglieri regionali,
il presidente della Pro
vincia, gli assessori e
consiglieri della Provin
cia stessa. Oltre alle
questioni di chiaro valo
re istituzionale a favore
del Cst di Assisi il comi
tato ha deciso di aderire
all'azione di solidarietà
umana con quanti stan
no prodigandosi alla ri
cerca di Fabrizio Catala
no, il giovane ragazzo
scomparso misteriosa
mente due anni fa dalla
città serafica. Solidarie
tà anche ai 41 dipenden-

Cani e multe
Occhio
ai bisogni
• ASSISI - Cani al
guinzaglio e con
trollo diretto da
parte del proprieta
rio sui loro bisogni
fisiologici altri
menti arriveranno
le multe dal parte
dell'autorita' pub
blica. È questo il
senso dell'ordinan
za che il sindaco di
Assisi, Claudio Ric
ci, ha firmato per
cercare di migliora
re l'estetica della
città e il rapporto
fra cani, proprietari
e cittadini. Il pro
blema è sorto dopo
che alcuni (pochi)
padroni, "non mol
to attenti", hanno
lasciato gli animali
liberi di fare quello
che volevano nelle
strade cittadine, so
prattutto nel centro
storico. I vigili ur
bani controlleran
no: per i contrav
ventori sono previ
ste sanzioni ammi
nistrative da 51 a 516
Euro. "Il decoro
pubblico dipende
anche da questi pic
coli particolari" ha
detto il sindaco.

rn ASSISI/BASTIA
~ In arrivo nuove iniziative

Cst. la mobilitazione
si sposta in Consiglio
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EX DELTAFINA L'EVENTOQltre..5Qo alla wanifestazione contro la cementificazione

In marcia per un'altra Bastia
Pro~uirà fino al ~

AI via il Festival della pace
venerdì il weekend ecologico

1ft .... Un momento della manifestazione contro i progetti per l'ex Deltafina

L. c.

• Stasera
in Comune
un concerto
gratuito

ASSISI - E' iniziata ieri ed andrà avanti fino al 23
settembre la manifestazione "United artist for
peace", patrocinata dal Comune di Assisi.
L'edizione 2007 comprende il "XlIo Festival
Internazionale per la Pace" ed il "VIIo weekend
ecologico" nel quadro di una promozione arti
stico-culturale-ecologica oramai consolidatasi
nella città serafica da tempo. Il cartellone è
stato presentato nei giorni scorsi dal presiden
te dell'associazione, Sergio Gnofri, dal sindaco
di Assisi Ricci e dall'assessore allo sviluppo
economico Franco
Brunozzi. "Questo è
un avvenimento di
straordinaria valenza
culturale - ha com
mentato il presidente
Gnofri - e promuove la
cooperazione interna
zionale, il dialogo tra i
popoli e l'educazione
ambientale ed ali-
mentare". La manifestazione si avvale di alte
associazioni patrocinante come quella del pre
sidente della Repubblica italiana, del Ministe
ro degli affari esteri, della salute, dell'Ambien
te, oltre a Regione Umbria, Camera di com
mercio ed Ateneo perugino. L'apertura della
kerrnesse di ieri è stata affidata all'inaugura
zione della mostra di Paolo Dagioni alla sala ex
Pinacoteca di palazzo Comunale. Il program
ma prevede questa sera alle 21 presso la sala
della conciliazione del palazzo comunale il
concerto "Un violino per la pace", un semina
rio dal tema "Pace diritti umani e dialogo
interculturale". Da non perdere gli appunta
menti del weekend ecologico che inizierà ve
nerdì con un ricco programma.

non si parla più dell'area ex matta
toio?" Eppure, l'associazione Con
fcommercio ha contribuito fattiva
mente alla stesura del piano delle
medie superfici. Secondo Caccinel
li, i presupposti che hanno prodotto
tale piano nel frattempo sono cam
biati: "Non c'è stata la priorità per
l'area ex mattatoio come richiesto e
sempre promesso, anche dal sinda
co in campagna elettorale ed in nu
merose altre occasioni pubbliche.
Con la variante al Prg c'è stato il
raddoppio cielle superfici destinate
a commercio nell'area ex Ciontel
la/Deltafina; ciò ha consentito di
inserire in quell'area tutte le medie
superfici di vendita previste. c'è
stata poi la modifica del comparto R
6 ex mattatoio che ha inglobato
l'area ex Pic, senza che ci sia stata la
benché minima concertazione". E
la Confcommercio non si trova ov
viamente d'accordo con questa Am
ministrazione comunale, accusata
di favorire un insediamento di una
grande distribuzione. "La concen
trazione di circa 50.000 mc. di su
perfici commerciali in mano ad una
sola azienda .. ha dichiarato Cacci
nelli - produce un effetto nocivo per
i commercianti in quanto si concre
tizza in una posizione dominante
che potrà influenzare le scelte stra
tegiche, commerciali e politiche
che ci consentano una difesa dal
l'aggressività degli ipermercati esi
stenti e che nasceranno" .

Roldano Boccali

Bastia", distribuita gratuitamente
dal comitato per le scuole nell'area
ex Deltafina. Alla marcia ha aderito
anche la locale Confcommercio. "Le
motivazioni - ha detto lo stesso pre
sidente Marco Caccinelli - sono or
mai note a tutti. Sono anni che
chiediamo l'insediamento di una
media superficie alimentare in
piazza del Mercato che concorra al
completamento della rete distribu
tiva e alla realizzazione di un itine
rario commerciale che parte dal
quartiere Bastia 2, che tramite il
recupero dell'ex mattatoio e la rea
lizzazione di un parcheggio pluri
piano, favorirebbe le sinergie tra
l'attuale rete distributiva e quella
che dovrà essere realizzata. Perché

BASTIA UMBRA - Cittadini, comita
ti, forze politiche e sociali hanno
partecipato alla marcia "Per un'al
tra Bastia", promossa dal comitato
Mezzomiglio. Tutti insieme per di
re no al progetto ex Deltafina ealla
cementificazione della città. Oltre
500 persone hanno preso parte
all'evento. Una marcia di protesta
contro lo scempio della distruzione
della piscina Eden Rocke contestare
la modifica del piano ex Ciontella
che elimina le scuole, per chiedere
una nuova politica urbanistica at
tenta alle esigenze della collettivi
tà.Il corteo è partito dal piazzale
della ex piscina Eden Rock ed arrivo
in piazza Mazzini. In tanti indossa
vano la t-shirt con la scritta "l love


